

# La proyección internacional de las fuerzas armadas

**La Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de Ciudad Real reivindica el papel del ejército en las misiones de paz y la resolución de conflictos**

Más de un centenar de alumnos han participado en la primera I Jornada Cultural de Defensa Nacional celebrada en la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de Ciudad Real con el objetivo de abordar la proyección internacional de las Fuerzas Armadas.

Inaugurado por el rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, el encuentro contó con la participación de responsables de las Fuerzas Armadas que han participado o participan en la actualidad en misiones internacionales de paz o de resolución de conflictos, como el almirante Fernando Armada o el teniente general Luis Feliú. Sus experiencias se completaron con los testimonios de los profesores de la Universidad de Castilla-La Mancha Juan Miguel Ortega

Terol y Juan Ramón de Páramo. Este último, también decano de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, explicó que la I Jornada Cultural de Defensa Nacional se planteó para promover la imagen de las Fuerzas Armadas entre los jóvenes universitarios, incidiendo en su papel en las misiones de paz. Asimismo, la iniciativa sirvió para repasar la tipología y la justificación de su acción exterior, la gestión y la resolución de los conflictos, o las relaciones entre Fuerzas Armadas y las organizaciones civiles, tanto gubernamentales, como no gubernamentales.

De Páramo recordó que las Fuerzas Armadas cuentan con el respeto y la valoración de gran parte de la sociedad española, sobre todo en lo que respecta a su participación en operaciones de paz y al servicio de la política exterior de España.

Según el último estudio del CIS, las Fuerzas Armadas son una de las instituciones mejor valoradas, una realidad que responde fundamentalmente a la profesionalización y la modernización de los ejércitos y a su participación en misiones de paz. España tiene alrededor de tres mil militares desplegados en misiones de paz en el extranjero.

## Un encuentro aborda la nueva Oficina Judicial

La Facultad de Ciencias Sociales del Campus de Cuenca acogió una jornada sobre la nueva Oficina Judicial, el motor del cambio del proceso de modernización que ha emprendido el Ministerio de Justicia para ofrecer un servicio público más ágil y eficaz que garantice los derechos de los ciudadanos. La nueva Oficina Judicial materializa la reforma de la legislación procesal contemplada en la Ley 13/2009 y la Ley Orgánica 1/2009, y que ha supuesto un cambio sustancial en la ordenación de los procesos judiciales. Inaugurado por la decana del centro, María de los Ángeles Zurilla, y por el director general de Justicia de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Miguel Marcos Ayjón, el encuentro contó con la participación de secretarios judiciales, magistrados y profesores universitarios.

El director general de Modernización de la Administración de Justicia, José de la Mata, expuso el proceso de implantación del nuevo modelo durante el encuentro, que estuvo organizado por el Seminario de Estudios Internacionales Luis de Molina de la Universidad regional, el Ministerio de Justicia, y las áreas de Derecho procesal y del Trabajo.

Ciudad Real ha sido una de las ciudades en las que se implantó la nueva Oficina Judicial durante el pasado mes de febrero como experiencia piloto.



## Cayo Lara participa en el Foro Diálogos

El coordinador general de Izquierda Unida, Cayo Lara, ha participado en la última cita del Foro Diálogos, la iniciativa promovida por la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de Ciudad Real para debatir sobre cuestiones de actualidad e interés público. Durante el encuentro, Lara apeló a la

necesidad de reformar la Ley Electoral de Castilla-La Mancha, incidiendo en una tradicional reivindicación de su formación política al considerar que la actual regulación les perjudica. En la imagen, Cayo Lara, junto con el decano del centro ciudadrealeño, Juan Ramón de Páramo.

